

# KABAR TERBARU

## Kasrem 082/CPYJ Pimpin Upacara Hari Pahlawan Nasional

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID](http://MOJOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 10, 2024 - 09:27



Mojokerto,- Peristiwa yang terjadi 10 November 1945 di Kota Surabaya menjadi bukti besarnya pengorbanan para pejuang, memberikan jiwa dan raganya untuk mempertahankan kemerdekaan Indonesia. Untuk mengenang jasa-jasa para pahlawan yang telah gugur dalam bersejarah, setiap tahun diperingati sebagai Hari Pahlawan. Pada pagi ini, Korem 082/CPYJ melaksanakan upacara peringatan Hari Pahlawan, di lapangan Cikaran Jl. Gajah Mada, Minggu (10/11/2024) Kota Mojokerto.

Upacara peringatan Hari Pahlawan tersebut dipimpin oleh Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I bertindak selaku inspektur upacara (Irup) yang diikuti oleh seluruh personel jajaran Balakrem 082/CPYJ mulai dari Pamen, Pama, Bintara, Tamtama dan PNS



Upacara Hari Pahlawan diawali dengan Penghormatan kepada Irup, Pengibaran Bendera Merah Putih, mengheningkan cipta, Pembacaan teks Pancasila oleh Irup, Pembacaan Teks Pembukaan UUD 1945, Pembacaan pesan-pesan perjuangan pahlawan, Pembacaan sambutan Menteri Sosial, Pembacaan doa, Andhika Bhayangkari dan di tutup dengan laporan akhir Danup.



Dalam sambutan Menteri Sosial Saifullah Yusuf yang dibacakan Kasrem 082/CPYJ mengatakan bahwa, meski tugas para pahlawan terdahulu telah selesai dan berhasil mewujudkan NKRI, berikutnya kita berharap muncul sosok pahlawan yang memberikan pencerahan, harapan dan melakukan tindakan terhormat membawa bangsa Indonesia mencapai kemajuan di berbagai bidang kehidupan.

“Oleh karenanya kita berharap peringatan hari pahlawan dari tahun ke tahun tidak sekedar ulang tahun rutin kita lakukan, tetapi kita berharap pada setiap momen peringatan terdapat semangat baru, sosok warga negara Indonesia yang berhasil mengeluarkan inovasi baru untuk mengimplementasikan nilai kepahlawanan sesuai dengan tantangan,”terang Saifullah.

Kasrem dalam sambutan Mensos juga menyampaikan jangan pernah lelah untuk berbuat yang terbaik meneladani dan mewarisi nilai-nilai kepahlawanan. mari kita implementasikan sifat-sifat kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial di tengah masyarakat mulai dari diri kita, mulai dari hal yang paling kecil yang dapat dilakukan di sekitar kita untuk kemashlahatan masyarakat.

Upacara Hari Pahlawan ini dilaksanakan dengan sederhana tertib dan khidmat dengan memupuk rasa kebersamaan mengenang jasa para Pahlawan yang telah gugur.(Penrem 082)